

Samedi 31 mars, largage d'œufs de Pâques chez « Les Blancs Volants » à Honnay

Pour la deuxième année, les membres du club «Les Blancs Volants d'Honnay» avaient décidé de lancer la saison 2018 avec un largage d'œufs de Pâques.

Tôt le matin, toute l'équipe du club était sur la brèche ! Un lancement de saison, cela ne s'improvise pas !

Pas d'improvisation !

Premiers essais d'avions, lancement des moteurs, des vols d'entraînement, aucun détail ne pouvait être oublié ! De plus, il fallait que l'infrastructure puisse accueillir les hôtes d'un jour : les enfants, peut-être nos pilotes de demain ! Combien seront-ils ? Mystère !!!

Dès 15 heures, le soleil timide montrait ses premiers rayons ! Et très vite, les alentours du terrain de Honnay étaient envahis par les enfants, les parents et les grands-parents.

C'est ainsi que l'on a pu dénombrer au moins 150 enfants qui sont venus participer à cette belle fête.

Tout l'après-midi, sans relâche, ce furent des largages d'œufs et de bonbons pour la plus grande joie des enfants et des parents qui assistaient à ce ballet d'avions dans le ciel. Les en-



fants étaient émerveillés de voir les avions voler.

Journée de plaisir et d'émerveillement

Le plaisir était dans les airs mais aussi sur le terrain. Avec la célèbre musique de Benny Hill comme top départ, les enfants s'élançaient sur la piste pour le ramassage des œufs et des bonbons. Les paniers étaient bien remplis.

C'est ainsi que les avions des Blancs Volants ont largué plus d'une cinquantaine de kilos d'œufs et de bonbons.

Cette journée fut une réussite

totale dans un esprit très convivial.

La naissance d'une tradition

Ce largage des «Blancs Volants d'Honnay» devient tout doucement une belle tradition qu'il ne faut manquer à la veille de Pâques.

Que des encouragements



positifs pour entamer cette nouvelle saison de vols !

